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Engelfürst GABRIEL:  
„Aus der Gegenwart formt sich die Zukunft!“ 

 
Geliebte Erdengeschwister! In erbarmender Liebe blicke ich, der ich euch einst die Geburt des 

Menschheitserlösers verkünden durfte, in eure aufgewühlten Seelen. 
Nach langer Friedenszeit, welche den europäischen Ländern einen schönen Wohlstand bescherte, 

schaut ihr bestürzt auf die aktuellen Zeitereignisse. Ihr erkennt, dass Frieden und Gesundheit kostbare 
Lebensqualitäten sind. 

 

Oh, es wird sehr viel gebetet und eine große Sehnsuchtswelle nach Beendigung von Kriegsnot und 
dramatischer Klimaereignisse hat sich gebildet. GOTT, euer heiliger ALLVATER, der als ewige Lebenskraft 
euch durchströmt, nimmt eure Seelennot wahr. 

 

Gut ist es, dass sich in so vielen Menschenherzen ein großes Mitgefühl gebildet hat. Gut ist es, dass 
viele Menschen sich vereint fühlen mit Allen, welche an einen liebenden VATERGOTT glauben. 

Gut ist es, dass sich so viele Menschen fragen, was sie persönlich beitragen können zur Verbesserung 
der Not so vieler Menschen und Geschöpfe. 

 

Nun ist es so, dass sich eine wahrnehmbare Wandlung zum Wohl der Erde und aller mit ihr sich 
entwickelnden Wesen, nicht in kurzer Zeit vollziehen kann. 

Nicht von heute auf morgen kann sich ein Gesinnungswandel der Menschheit gestalten. Die einzelnen 
Individuen sind unterschiedlich gereift und Alle sind willensfrei. Von Seiten der Gotteswelt wird niemals 
Zwang ausgeübt. 

 

Jedoch an alle Menschen, welche guten Willens und zur Initiative bereit sind, ergeht der göttliche 
Auftrag, alles, was für das Wohl der Erdengeschöpfe gut ist, im persönlichen Lebensbereich zu 
verwirklichen. 

Jeder Einzelne von euch soll im „Jetzt“ die gewünschten Segnungen der Zukunft praktizieren. Das 
bedeutet, friedlich zu sein, und zwar täglich zu allen Menschen und Geschöpfen. Das bedeutet, täglich die 
Kommunikation mit den Menschheitserlösern CHRISTUS und MARIA zu pflegen. 

 

Durch eure höchsten, liebevollen Führer empfanget ihr nicht nur Kraft und Trost, sondern – das ist sehr 
wichtig – sie nehmen eure Ängste, Zweifel und Sorgen an, wenn ihr diese ihnen vertrauend übergebt. 

Es ist so traurig! Die Menschheit wird von den absichtlich verbreiteten Schreckensbildern in lähmende 
Angst versetzt. Das schwächt die Menschen und lässt sie vergessen, dass sie geliebte, starke, fähige 
Kinder GOTTES sind. 

 

Gut ist es, wenn ihr in eurem persönlichen Lebensbereich achtet auf den Schutz der Tiere und der Natur. 
Meidet jegliches Konsumgut, wenn es auf schädliche oder ausbeutende Weise hergestellt wurde. 

 
 
 

Achtet auf eure Gedanken und bedenket, dass sie Verwirklichungen besitzen!  
Aus jedem mit Achtsamkeit, mit Freundschaft und Liebe, mit Mitgefühl und Sorgfalt erfüllten Tag, formt 

sich ein guter Baustein für die Zukunft. Nicht nur für euer persönliches Schicksal, sondern auch für das 
Schicksal der Erde! 

 

Empfindet euch – denn dies ist euer Auftrag – als Vermittler der göttlichen Wesen und Kräfte, zum Wohl 
eurer unzähligen Erdengeschwister! 

Durch euch wollen eure göttlichen Führer und die ihnen dienenden Engel die so nötige Durchlichtung 
des Erdplaneten vorantreiben. 

 

Vergesst nicht immer wieder die Tatsache, dass die euch hemmen wollenden dämonischen Geister nur 
die Macht besitzen, die ihr ihnen gebt! 

 

Bleibet treu und verlässlich vereint mit euren Erlösern, welche euch stärken und schützen. Gedenket 
auch eurer treuen Schutzengel und befolget ihren Rat, den sie euch in nächtlicher Zwiesprache erteilen. 
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Jetzt – oh Menschen – habt ihr die Möglichkeit und Aufgabe, als willige und starke Kinder GOTTES, mit 
zu formen eine bessere Zukunft. 

Löset euch von der falschen Ansicht, dass ihr erst später so reif seid, um einen Wandel zu bewirken. 
So ist es nicht! Jetzt – in der Gegenwart – sammeln sich die Liebes- und Friedenskräfte aller gutwilligen 
Menschen. 

Dieses Kraftpotential, zu dem auch eure Liebe, euer Mitgefühl, eure Fürsorge gehört, soll täglich sich 
von Neuem formen. Verstärkung erfolgt immer durch die euch in Liebe stärkenden, göttlichen Geister. 

 

So beantwortet den göttlichen Auftrag zur Leistung eures persönlichen Beitrages täglich mit einem 
freudigen „Ja“ und GOTT wird euch segnen, stärken und schützen. 

 

So wie ihr euch bemüht, ein Mehr an fürsorglicher Liebe hervorzubringen, so vollziehen es viele eurer 
Menschengeschwister und täglich wächst die Zahl Jener, welche GOTT dienen wollen. 

 

Und so wird es gelingen, das egozentrische und grausame Prinzip der Zerstörung abzulösen durch das 
Prinzip der mitfühlenden Liebe, der Gerechtigkeit und des Friedens. 

 

Empfanget nun, ihr lieben jüngeren Geschwister, meine Liebe und meinen Segen.  
 
Amen. 
 
 
Gabriel 


